



Compte rendu de l'intersyndicale du 15 janvier 2020

L'intersyndicale a une analyse partagée sur la mobilisation. Elle a rappelé l'implication inédite et extrêmement forte des salarié.es en grève reconductible depuis 7 semaines, celle-ci est déterminante.

L'intersyndicale, dans sa configuration actuelle, est majoritaire, elle représente 57% des travailleurs et travailleuses de ce pays. Ce point est important et doit être rappelé aussi souvent que possible.

La partie du communiqué sur les propositions portées en commun par l'intersyndicale s'est densifiée. Les propositions reprises sont autour des questions de financement, elles ont fait l'objet d'un large accord.

Les décisions d'action pour la semaine prochaine ont été actées sans difficultés. Le choix est de mettre le paquet sur la mobilisation du vendredi 24 janvier. Les manifestations pourraient se tenir, partout où c'est possible, pendant le conseil des ministres. Si celui-ci se tient le matin elles pourraient se poursuivre par d'autres initiatives. L'intersyndicale réaffirme l'importance de la grève reconductible là où les salarié.es le décident. Elle propose de faire des mercredi 22 et jeudi 23 janvier des journées d'initiatives locales de grève, rassemblements, manifestations, actions...

De nombreuses « retraites aux flambeaux » se sont tenues depuis 2 semaines (54 selon le recensement des OS) et ont réuni des dizaines de milliers de personnes, l'intersyndicale propose donc d'organiser des rassemblements et défilés de manière coordonnée sur tout le territoire le 23 au soir. C'est encore une façon de prouver notre détermination à nous opposer au passage de la réforme.